

# Le plus mauvais résultat de Vitrolles

**TRIATHLON** Les Vitrollais terminent 11<sup>e</sup> de la première manche de D1 à Valence qui s'est courue en duathlon!



Anthony Pujades, Frédéric Belaubre, Etienne Diemunsch, Raoul Shaw et Bruno Freudenreich ont souffert sur ce qui est devenu à cause des intempéries le duathlon de Valence.

C'est clairement le plus mauvais résultat des Vitrollais depuis que le club a commencé son aventure en championnat de France des clubs. "Le seul avantage, c'est que l'on ne peut faire que mieux sur les prochaines manches," constate quelque peu dépité l'entraîneur Arnaud Saorin. Sur le premier grand prix du championnat de France des clubs de D1, les Vitrollais se classent 11<sup>e</sup> sur 15 clubs engagés à Valence. Pour eux qui visent un top 5 au général, c'est un bien gros handicap. Cependant s'ils ne cherchent pas d'excuses, les Vitrollais ont de sérieuses explications à donner pour comprendre cette contre-performance.

La première est que le triathlon XS en relais initialement prévu s'est transformé au dernier moment en duathlon de 1,8 km de course à pied, 10 km de vélo et à nouveau 2,5 km de course à pied! Une première dans le genre!

"En fait, la natation a dû être annulée. Les triathlètes devaient nager dans le port fluvial de l'Épervière, c'est une sorte de renforcement du Rhône et avec les fortes pluies, la qualité de l'eau n'était plus suffisante, explique le coach vitrollais. C'est le premier fait qui nous a fortement handicapés car nous avons dans l'équipe trois des meilleurs nageurs du plateau de la D1. Une équipe comme Rouen, promue en D1 et qui n'a pas de bons nageurs, a été, par exemple, très avantagée par cette formule. Mais bon, c'est la course, il faut s'y plier."

#### Le gros coup de barre d'Anthony Pujades

Deuxième explication à ce mauvais résultat: le gros coup de barre subi par Anthony Pujades, parti dans le premier relais avec Frédéric Belaubre. A un kilomètre de la fin de leur course, les deux Vitrollais étaient premiers! La ligne franchie, ils se

retrouvent 13<sup>e</sup>! "En fait, après sa maladie (infection de la prostate), Anthony ne savait pas trop où il en était physiquement. Il a pris le risque mais avec cet effort violent, il a craqué dans le dernier kilomètre. Il m'a dit: 'je n'y voyais plus, je ne savais plus où j'étais.' C'est Frédéric Belaubre qui l'a poussé pour qu'il puisse terminer!" C'est ainsi que les deux Vitrollais se font doubler par tous les relais des autres clubs de D1.

C'est ensuite Etienne Diemunsch qui a pris le deuxième relais en solitaire. "Il a fait toute sa course tout seul en tentant de revenir. Il grappille deux places pour terminer en 11<sup>e</sup> position. Ce sont ensuite, Raoul Shaw et Bruno Freudenreich qui terminent le dernier relais et ils n'ont pu faire mieux que cette 11<sup>e</sup> place," ajoute Arnaud Saorin.

C'est comme prévu le club de Sartrouville qui remporte cette première manche grâce notamment à la victoire au scratch du champion olym-

pique en personne Alistair Brownlee! Sainte-Genève Triathlon est 2<sup>e</sup> devant Poissy, Rouen et Saint-Raphaël.

#### Vite se rattraper à Dunkerque dans quinze jours

"Le niveau est vraiment très élevé, il va falloir être très costaud sur les autres manches pour espérer remonter de manière nette au classement. Il faudra se rattraper à Dunkerque dans quinze jours et obtenir vraiment un très bon résultat," insiste l'entraîneur vitrollais.

Avec la seule équipe 100 % française du championnat élite de D1, le club de Vitrolles tentera une fois de plus dans le monde du triathlon de créer la surprise face aux armadas étrangères des meilleurs clubs de France. Un vrai défi pour les mousquetaires vitrollais!

Isabelle LIBERATO-IGNARD